

# Sampaikan Aspirasi, Satbinmas Polresta Bandara Soetta Dicurhati Puluhan Karyawan

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.INDONESIASATU.CO.ID](http://TANGERANG.INDONESIASATU.CO.ID)

Oct 25, 2024 - 18:17



TANGERANG - Puluhan karyawan ramai-ramai mendatangi Satbinmas Polresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) di jalan M2 untuk curhat terkait pelayanan kepolisian pada Kamis (24/10) siang.

Pada kesempatan itu, mereka terlihat silih berganti menyampaikan aspirasi salah satunya terkait penyalahgunaan data pribadi yang digunakan oleh orang lain untuk pinjaman online (pinjol).

Kasat Binmas Kopol R Sigit Kumono menjelaskan, apabila masyarakat mengalami kehilangan dokumen ataupun surat-surat penting dapat segera melaporkan ke pihak Kepolisian.

"Hal itu agar tidak disalahgunakan oleh orang lain, serta dapat mengurusnya kembali ke dinas terkait," kata Sigit saat merespons aspirasi karyawan pada kegiatan bertajuk 'Jumat Curhat' tersebut.

Menurut Sigit, apabila para pekerja di wilayah itu menjadi korban pinjaman online ilegal juga dapat melaporkan kejadian yang menimpanya tersebut ke Polresta Bandara Soetta.

"Kami siap melayani, mengayomi dan melindungi," ujar Sigit didampingi wakilnya AKP Kuswandrito, Ipda Mujiya, Ipda Ayo Suparyo di lokasi kegiatan.

Sigit menambahkan, apabila masyarakat mengalami atau melihat tindak pidana di Bandara Soetta dapat menghubungi nomor telepon 110 atau 08119909110 (Whatsapp Polresta Bandara Soekarno Hatta).

Terakhir, Sigit menyampaikan bahwa kegiatan Jumat Curhat tersebut merupakan implementasi dari arahan dan atensi Kapolresta Bandara Soetta Kombes Pol Roberto Pasaribu.

"Arahan Bapak Kapolresta Bandara Soetta agar kegiatan kemasyarakatan dalam pelayanan kepolisian dan komunikasi interaksi ke masyarakat untuk terus dilaksanakan," pungkas Sigit.

**\*Respons Masyarakat\***

Amin, salah satu perwakilan pekerja mengapresiasi kegiatan 'Jumat Curhat' yang diadakan rutin oleh Polresta Bandara Soetta setiap jelang akhir pekan dengan lokasi dan peserta yang berbeda-beda tersebut.

"Terkait acara ini kami sangat mengapresiasi dan berharap berkelanjutan, karena kami dapat mengeluarkan keluh kesah yang kami rasakan," ujar Amin didampingi puluhan rekan sejawatnya di lokasi kegiatan. (Humas/Hadi)